

Premian a la Fundación para la Eficiencia Energética - Levante de Castelló - 14/03/2015

Premian a la Fundación para la Eficiencia Energética

► Reciben el galardón por su promoción de la sostenibilidad con su proyecto «Think Tank»

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Fundación para la Eficiencia Energética (f2e) de la Comunitat Valenciana ha recibido el galardón a la mejor actuación en materia de sensibilización y difusión de la sostenibilidad energética por su proyecto «Think Tank» en la VII Edición de los premios 2015 de la Asociación Española de Agencias de Energía (EnerAgen).

El proyecto, avalado por el Instituto Valenciano de Competitivi-

dad Empresarial (Ivace), recoge acciones y estudios sobre la eficiencia energética dirigidos a ciudadanos, profesionales del sector y empresas.

Algunos de los ejemplos de los diversos ámbitos de actuación de la Fundación f2e los encontramos en acciones y proyectos como la Competición de eficiencia energética en institutos castellonenses, el I Efficient Driving Tour, la colaboración con diversas organizaciones de consumidores, así como en conferencias, jornadas técnicas y talleres desarrollados a través del Club de la Energía; todos ellos orientados hacia la promoción de un uso sostenible de la energía y la eficiencia energética.